

**PENGARUH MODAL KERJA, LIKUIDITAS, DAN *LEVERAGE*
TERHADAP PROFITABILITAS PT ULTRAJAYA MILK
INDUSTRY & TRADING COMPANY Tbk
TAHUN 2010-2014**

Oleh

Siti Latifah Destikasari

ABSTRAK

PT. Ultrajaya Milk Industry & Trading Company, Tbk adalah salah satu perusahaan di Indonesia yang bergerak di bidang industri makanan dan minuman, khususnya minuman aseptik yang dikemas dalam kemasan karton yang diolah dengan teknologi UHT (*Ultra High Temperature*) seperti minuman susu, minuman sari buah, minuman tradisional dan minuman kesehatan. Sebagai perusahaan produksi makanan dan minuman besar, PT. Ultrajaya Milk Industry & Trading Company, Tbk, perlu menjaga profitabilitasnya. Perkembangan laba bersih dan hutang lancar perusahaan mengalami fluktuasi dengan rata-rata sebesar 24,82% dan 2,88%, sedangkan aktiva lancar mengalami peningkatan dengan rata-rata sebesar 3,77%. Rumusan masalah penelitian ini adalah apakah modal kerja, likuiditas, dan *leverage* berpengaruh secara signifikan terhadap profitabilitas pada PT. Ultrajaya Milk Industry & Trading Company, Tbk?

Hipotesis yang diajukan pada penelitian ini yaitu terdapat pengaruh modal kerja, likuiditas, dan *leverage* terhadap profitabilitas secara signifikan pada perusahaan PT. Ultrajaya Milk Industry & Trading Company, Tbk. Penelitian ini mengambil data secara *time series* berupa laporan keuangan dalam bentuk triwulan, dari triwulan II tahun 2010 hingga triwulan III tahun 2014. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah metode pengumpulan data sekunder dan dokumentasi. Sumber data yang diperoleh dari situs Bursa Efek Indonesia (*Internet Data Exchange/IDX*). Teknik analisis data yang digunakan adalah regresi linier berganda, uji asumsi klasik, serta uji hipotesis.

Hasil pengujian analisis menunjukkan bahwa 1) secara simultan dengan uji F menunjukkan bahwa semua variabel bebas (*working capital turnover*, *current ratio*, dan *debt ratio*) secara bersama dan simultan tidak berpengaruh signifikan terhadap variabel terikat (*return on assets*); 2) secara parsial menggunakan uji t menunjukkan bahwa variabel modal kerja (*working capital turnover*) tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas (*return on assets*); 3) secara parsial menggunakan uji t menunjukkan bahwa variabel likuiditas (*current ratio*) tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas (*return on assets*); 4) secara parsial menggunakan uji t menunjukkan bahwa *leverage* (*debt ratio*) secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas (*return on assets*); dan 5) pengujian koefisien determinasi menunjukkan nilai dari *R Square* sebesar 0,214, artinya 21,4% dari variasi *return on assets* dapat dijelaskan oleh *working capital turnover*, *current ratio*, dan *debt ratio*, sedangkan sisanya yaitu sebesar 78,6% dijelaskan oleh faktor-faktor lain diluar model penelitian pada PT. Ultrajaya Milk Industry & Trading Company, Tbk Tahun 2010-2014.

Kata Kunci: Modal Kerja, Likuiditas, *Leverage*, dan Profitabilitas